

## Les athlètes font leur rentrée



Motivés par la performance estivale de la marraine du club, Mélina Robert-Michon, vice-championne d'Europe du lancement du disque, les quelque deux cents adhérents à l'Entente Athlétisme Gillonnay La Côte ont depuis peu repris l'entraînement. Parmi eux, la centaine de jeunes fréquentant l'école d'athlétisme. Répartis par groupes d'âge et se succédant dans la dizaine d'ateliers qui leur sera proposée, ces athlètes en devenir s'initient, chaque vendredi soir, aux techniques de course, marche, sauts et lancers, sous la houlette d'une douzaine d'éducateurs. Cette année, le club constate avec satisfaction le retour de jeunes minimes, cadets et cadettes. Des catégories généralement à faible effectif. Il pourra aussi compter sur un groupe important de benjamins. Autant de perspectives intéressantes pour l'avenir du club. Après une première compétition ce dernier week-end, le premier grand rendez-vous pour les athlètes est d'ores et déjà fixé au 5 octobre à Aix-les-Bains, où se tiendront les interclubs, qualificatifs pour les championnats de France.